OVACIONES

DOMINGO 17 DE NOVIEMBRE DE 2019 | NUMERO 25386 AÑO LXXII

ACIONES protege la ecologia y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

Relevo en Morena, con encuesta a militantes

POR PATRICIA RAMIREZ

Luego de meses de disputas, los dirigentes de Morena acordaron citar a un Congreso Nacional para el próximo 30 de noviembre, donde aprobarán la elección de su próximo dirigente a través de encuesta, que se aplicará únicamente entre militantes, tal como lo propuso el presidente Andrés Manuel López Obrador.

En un acuerdo firmado por la presidenta en funciones del Comité Ejecutivo Nacional de Morena, Yeidckol Polevnsky, la presidenta del Consejo Nacional, Bertha Luján y el presidente de la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia, Héctor Díaz Polanco, se anunció la determinación de convocar a un solo Congreso para tomar esa medida.

Ver página 3

Hay 90 mil empresas en Buen Fin

POR AIDA RAMIREZ MARIN

En el segundo día de El Buen Fin 2019 se llegó a 90 mil empresas que solicitaron registrarse al programa, cifra que representa 30 por ciento de incremento en la participación de diversos giros de comercio, servicios y turismo, respecto a 2018, cuando hubo 69 mil.

El presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo, José Manuel López Campos, sostuvo que esta edición será la más concurrida en participación y en la derrama económica, ya que se espera alcanzar más de 118 mil millones de pesos durante el programa que concluye este lunes.

Ver página 6

El monto asciende a 634 mil millones

Plantea gasto aumento de 2.6% al sector Salud

POR PATRICIA RAMIREZ

El gasto en Salud tendrá un incremento de 2.6 por ciento este año, lo que fortalecerá al sector tras la desaparición del Seguro Popular.

El Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2020 propone asignar 634 mil 388.2 millones de pesos al Sector Salud, monto que resulta superior en 2.6 por ciento real respecto a lo aprobado para 2019, señala un reporte elaborado por la Dirección General de Finanzas del Instituto Belisario Domínguez (IBD).

De ese monto, el 95.3 por ciento se destina al IMSS, el ISSSTE y los ramos de Salud y de Aportaciones Federales para Entidades Federativas y Municipios; el restante 4.7 por ciento corresponde a Defensa Nacional, Marina y Aportaciones a Seguridad Social.

No obstante, el gasto de inversión presenta una reducción real de 2.8 por ciento, mientras que las previsiones de gasto para cubrir pensiones y jubilaciones implican un aumento real de 7.7 por ciento.

Este proyecto para 2020 contempla destinar 128 mil 589.3 mdp para la operación de 30 programas presupuestarios del Ramo 12 Salud.

El documento titulado Recursos destinados al Sector Salud en el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2020 detalla que desde el enfoque de la clasificación económica, las previsiones de gasto del PPEF-2020 para cubrir pensiones y jubilaciones implican un aumento real de 7.7 por ciento.

Ver página 2

INICIA GESTION DE PIEDRA EN CNDH

Rosario Piedra Ibarra comenzó ayer su trabajo al frente de la Comisión Nacional de Derechos Humanos bajo una ola de cuestionamientos. En la imagen, con Luis Raúl González Pérez en la entrega-recepción. **ver página 5**

Apoyos directos, reitera AMLO

POR AIDA RAMIREZ MARIN

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo ayer que antes de su mandato "todos eran maiceados" con el Proyecto de Egresos de la Federación, desde presidentes municipales hasta gobernadores y diputados.

En Mezquitic, Jalisco, hasta donde llegaron integrantes del pueblo Wixárika, el primer mandatario aseveró que los recursos para el campo ahora llegarán directo a las beneficiarios. "Yo se los voy a repartir sin que pase por las organizaciones porque así no llega o llega incompleto, llega con moche, con piquete de ojos".

Es más, aseguró que por eso hay "un poco de protesta", en referencia al plantón de campesinos en las inmediaciones de la Cámara de Diputados y de los presidentes municipales que piden más dinero.

Ver página 3

Caen tres por plagio de ex rector de la U. de Morelos

Ver página 11

Venecia prevé nueva marea y pide ayuda a Europa

Ver página 14